

La chronique d'Alain Krecké*: la logistique ouvre ses portes en avril

Journée de la logistique

Carlo Thelen a été désigné nouveau président du «Cluster for Logistics»



Alain Krecké a souhaité tout le succès possible à Carlo Thelen (à gauche) le jour de sa nomination comme directeur général de la Chambre de commerce.

(PHOTO: CLUSTER FOR LOGISTICS)

La logistique est présente partout et est bien plus qu'un simple transport de marchandises. Les chaînes logistiques internationales sont complexes et hautement efficaces, à tel point que le consommateur ne s'interroge que rarement sur son fonctionnement.

Il lui suffit que les marchandises soient disponibles lors de leur achat. Afin de mieux expliquer la complexité des chaînes logistiques internationales et le rôle des différents acteurs, le Cluster for Logistics et ses entreprises membres ouvrent leurs portes au public, afin de leur permettre de découvrir les coulisses de la logistique dans le cadre de la journée européenne de la logistique le 10 avril 2014.

La promotion de la logistique à tous les niveaux est une des missions clés du Cluster for Logistics qui organise depuis 2012 une journée de la logistique chaque année en novembre, pour améliorer la visibilité du secteur. Afin d'étendre la dimension de l'événement, l'organisation de l'édition 2014 a été améliorée. L'événement se déroulera désormais en avril et sera agrémenté de visites d'entreprises. Six entreprises issues du secteur ont déjà assuré le Cluster de leur soutien. D'autres vont suivre...

Visites d'entreprises

L'événement aura lieu sur deux journées, le 10 avril et le 28 avril.

Les manifestations portes ouvertes se dérouleront lors des vacances scolaires de Pâques, le 10 avril.

L'événement porte ouverte international, organisé pour la septième fois par le BVL et soutenu par la European Logistics Association, a attiré 36.000 personnes en 2013. Le BVL avait réussi l'an passé à mobiliser 640 entreprises en Allemagne, Belgique, Autriche, Hongrie, Danemark et la Chine. Cette année les entreprises du Grand-Duché participant à l'évé-

nement vont augmenter le taux de participation.

Cette manifestation permettra au grand-public de découvrir des sociétés actives en logistique ou des entreprises industrielles ayant des fonctions logistiques développées. Les entreprises peuvent également saisir cette occasion pour inviter leurs partenaires professionnels et académiques, ainsi que les employés et leur famille, afin de présenter l'entreprise sous un autre angle. Les entreprises se chargeront d'inscrire et de détailler leur événement sur le site web de BVL, tandis que l'inscription des visiteurs sera coordonnée par le Cluster for Logistics.

Le 28 avril, le Cluster for Logistics organisera une visite du terminal multimodal de Bettembourg pour les écoles, afin de permettre aux étudiants de mieux comprendre les projets de développement du centre logistique de Bettembourg, opéré par CFL Multimodal. Lors des deux dernières éditions, les plateformes logistiques du Cargocenter au Findel et le Port de Mertert avaient dévoilé leurs atouts. Ainsi, de nombreuses classes de secondaire ont pu découvrir concrètement comment se déroulait l'import et l'export de marchandises.

La journée du 28 avril se terminera par une conférence à la Chambre de commerce dédiée à un public professionnel et consacrée au transport rail-route.

Présence renforcée dans les écoles

Le Cluster entend poursuivre la promotion de la logistique dans les écoles secondaires. Au mois de février et de mars, il se rendra dans plusieurs lycées luxembourgeois afin de démystifier un secteur peu visible auprès des jeunes.

Ces visites permettront également au Cluster de répondre aux questions concrètes et axées sur l'aspect professionnel, pour inciter les jeunes à poursuivre des études ou commencer une carrière dans la

logistique. En effet, le secteur offre un large éventail de postes pour une multitude de qualifications.

Journée de la logistique

Inscrivez-vous aux portes ouvertes du Logistics Day 2014: la logistique vous intéresse, vous interpelle ou vous étonne? Si vous voulez en savoir plus ou découvrir les métiers de la logistique, inscrivez-vous à une visite porte ouverte prévue le 10 avril 2014 dans l'une des sociétés participantes.

Plusieurs entreprises ont déjà donné leur accord pour organiser une porte ouverte: Luxport, IEE, LuxairCargo, Panalpina, Arcelor-Mittal et Goodyear

Plus d'informations sur: www.clusterforlogistics.lu et inscription en ligne sur info@clusterforlogistics.lu

Nouveau président

Carlo Thelen, récemment nommé directeur général de la Chambre de commerce, a été désigné nouveau président du Cluster for Logistics.

Il succède ainsi à Pierre Gramegna, ce dernier ayant été nommé ministre des Finances, du Trésor et du Budget au sein du nouveau gouvernement.

M. Gramegna a joué un rôle primordial lors de la création du Cluster for Logistics Luxembourg, dédié à la promotion de la logistique.

Au nom du Cluster et de ses adhérents, Alain Krecké, Senior Cluster Manager, remercie M. Gramegna pour son soutien et son engagement apportés à l'asbl depuis sa création.

Le Cluster félicite M. Thelen et lui souhaite beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions de directeur général de la Chambre de commerce et de président du Cluster for Logistics.

* Alain Krecké est «senior cluster manager» du «Cluster for Logistics».